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INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE :      

Nouvelle adresse  USKA - SEMONE 
    2300 La Chaux-de-Fonds 
 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 

Nous contacter      :    comité15@hb9lc.ch 
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Voici le dernier bulletin de 2018 et avec lui, je me pose la question : que va-t-il devenir ? Il y a 
de moins en moins d'activités à transmettre.  
Que 2019 nous réserve-t-il ? Comment redynamiser le club ? Que faire pour le rendre plus 
attrayant ? Que manque-t-il pour qu'il devienne attractif ? Question et toujours des questions 
et avec cela on avance pas beaucoup. Alors j'en appelle à votre imagination. Personnellement 
je ne suis pas trop doué pour la bricole à moins que cela ne soit pas trop exigeant.  
Comme dit, c'est ma dernière gazette et, s'il y a un successeur, je lui souhaite bonne chance. 
Et comme personne n'est irremplaçable, elle risque de continuer. 4 parutions pas année, ce 
n'est pas la mer à boire, alors qui se lance dans l'aventure ? Si on me donne la matière pour le 
remplir, je veux bien encore continuer de le monter. 
Je dois vous dire que j'ai eu plaisir de la faire, mais ai pas reçu beaucoup en retour. 
Maintenant la balle est dans votre camp et ne bottez pas en touche, car c'est vers la fin que 
l'on ira. 
J'espère que ce message fera rugir votre ego et que 2019 sera plus belle que 2018. Il est 
temps de tourner la page; ne sentez-vous pas le vent qui souffle à vos oreilles ? 
Amicalement et bien à vous; au plaisir de vous retrouver en janvier 2019. 

Georges 
HB9EPN 

 
Encore un mercredi ensoleillé avec une température agréable. Mais il faut garder sa veste ce 
n'est plus l'été. François, HB9BLF, nous rend visite. Devant un café on discute un peu de la 
situation actuelle et on remarque qu'il y a comme un relâchement partout. Est-ce de la 
lassitude, un manque d'intérêt, d’où la question : que faire ? Avez-vous la réponse, faites le 
savoir, une nouvelle année est à la porte et comme il faut un temps certain pour prendre les 
décisions, le plus vite est le meilleur.  
Nous avons également parlé du projet MINT qui doit être discuté samedi 20 septembre au 
parlement. Ci-dessous le résultat ? nous, on était sûr que cela serait accepté, hélas !  

Vote au Conseil National ? 

Samedi 29 septembre 2018 a eu le débat sur le radioamateurisme Suisse au palais fédéral. 
Le résultat du vote sur l'article 37a LTC proposé par l'USKA, aurait facilité les demandes de 
permis de construction d'antennes amateur. 
Résultat : 90 OUI / 101 NON / 2 abstentions. Ce qu'il aurait fallu : c'était six votes !!! 
L'UDC et le PDC nous ont soutenus à une large majorité.  
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Les partis PLR, PS et PVL nous ont rejeté à l'unanimité (exception: Jacques-André Maire NE/PS 
a voté Oui!).  
C'est très surprenant que le " parti économique par excellence " comme le PLR soit autant 
contre la promotion de MINT  auprès de la jeunesse ! Les gens ne semblent pas non plus 
connaître la gestion des catastrophes. 

 

Marius, HB9FSL, a repris le flambeau tenu par Pierre, HB9SWL, puis par Jean-Claude, 
HB9BMT. Il va voir si le peu d'actifs le suive le lundi et vendredi à 19h30. Vendredi 28 
septembre c'est HB9EPN qui a répondu à son appel. Aucun autre OM ne s'est joint. 

André, HB9CVC, nous informe par courrier, qu'il démissionne du comité. 

Par courrier, Fritz, HB9EVH, annonce sa démission du club. Il va faire plusieurs séjours à 
l'étranger, raison de sa démission. Bon voyage Fritz. 

 

Ce mercredi 24 octobre était organisé notre souper à la buvette du Maillard pour remercier les 
tenanciers d'accueillir notre répétiteur. Aussi, HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9EPM, 
Philippe et Isabelle, HB9HLI, Dominique, HB9SWL, Pierre et Michèle, HB9EWA, Adrien, 
HB9FSL, Marius et son épouse, HB3YSH, Cédric, HB3YPN, Biagio, HB9BLF, François et 
HB9EPN, Georges ont répondu présent à ce moment convivial. En préambule, François 
présente et commente les derniers contests faits cette année pendant l'apéritif. Comme 
toujours, le menu était à choix, 7 partisans pour le jambon & rösti et 7 pour le pavé de bœuf et 
rösti. Le dessert était selon le bon vouloir des uns et des autres. Voici quelque photos illustrant 
cet instant : 

 

 

 
 
 
 
 
  

 

Pierre – Michèle – André - Dominique – 
François (derrière, la tenancière 
prenant la commande), Biagio et 
Adrien. 
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Jean-Claude, Marius et son épouse, Isabelle, Philippe et en bout de table Biagio. 

Le repas commença par une salade mêlée. Il fut succulent ainsi que le dessert pour ceux qui 
ont ajouté cela pour le final. Le tout dans une bonne ambiance et il ne resta qu'un peu de 
röstis au final. Lors de notre départ, la buvette était entourée d'un solide brouillard. Il a valu 
l'affronter jusqu'au bas de la descente. Cet instant est toujours convivial invitant les uns et les 
autres au dialogue. 

Rendez-vous est pris pour 2019 et vous pourrez vous inscrire en temps voulu, à moins qu'une 
envie de faire un bon gastro ne vous prenne avant ? 

 

Quel est le bilan de cette année, difficile à dire si ce n'est que les rencontres ont toujours du 
succès, exceptée une qu'il faut vite oublier. C'est celle du 18 août à laquelle seul HB9CVC et 
HB9EPN étaient présents !!!  

Je pense qu'il faudrait avoir des thèmes de discussions pour ces rencontres pour les animer 
un peu. Apporter des idées à votre comité. 

 
Cela faisait un moment que nous nous étions rencontrés, et ce mercredi fut le bon moment 
pour qu'un petit trio se retrouve au local: HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude et Georges, 
HB9EPN. Il est discuté de la section, de son avenir futur. En résumé, il est entre les mains des 
jeunes ! Oui, il est temps de leur passé la main.  

 
Encore un QSO de raté ! Et oui, cela ne va toujours comme on le voudrait. J'avais allumé le 
radio sur la fréquence du QSO. 19h25, on sonne à la porte et me voici embarqué dans un 
problème de lumière dans la cage d'escaliers. J'ai pris ma boîte prévue à cet effet; avec 
contrôleur de tension, une poignée de fusible et, en avant marche. Inutile de dire qu'à mon 
retour, il n'y avait rien sur la fréquence pour autant qu'il y a eu quelque chose.  
Ce sera pour une autre fois et espère pouvoir grimper dans le bon wagon ! 
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Nous n'étions pas nombreux; André, HB9CVC étant indisponible, c'est avec Jean-Claude, 
HB9BMT, que HB9EPN, Georges ouvre le local pour une après-midi calme avec diverses 
discussions. Comme disait l'autre : on ne peut être partout, nous nous rappelions les 
évènements passés et le bon vieux temps. 

 
Oui, l'avenir n'est pas rose et il est temps de s'y préparer. La grande question, qui est toujours 
entre parenthèse, c'est le futur endroit de nos rencontres, qui est pour l'instant le local des 
Amis des chemins de fer. Lorsque vous lirez ces lignes, je suis toujours en poste, mais ai 
souhaité de me retirer du comité l'an prochain. De ce fait, je n'aurai plus les clés pour y 
accéder. Il nous faut prendre une décision. Je veux bien encore prolonger mon mandat d'une 
année, mais je commence à le ressentir. Cela devient dur pour moi et non plus facile de 
prendre cette décision. Mais je n'ai plus le feu sacré. Alors il nous faut réfléchir à trouver un 
local, un garage ou autre ! 

 

Information relative à un nouveau relais UHF sur l’arc lémanique .  
Merci à Giampaolo , l’équipe F6KAR et Jean-Louis. 
Giampaolo F4VRS - IZ0HAK. 
Je voudrais informer que samedi 10 Novembre a été activé le relais du Radio Club du CERN 
F6KAR dans le 01. 
Il s'agit d'un relais UHF analogique FM très performante et complètement tout assemblé par 
nous-même, la fréquence est FRU9H 430,225 MHz shift +9,4 MHz CTCSS 67Hz, indicatif 
d'appel F1ZOH. 
Il est installée dans JN26XG et hébergé par le Restaurant de montagne Le Yeti dans la 
commune de Crozet, que nous remercions. 
On a prévu pour l'avenir de installer une passerelle Echolink ou IRLP pour être liés au réseau. 
Le CERN est une organisation internationale qui accueille gents depuis plusieurs pays, comme 
ça chez notre Radio Club  nous aurons une porte ouverte pour tous les OM qui travaillent dans 
la région et d'origine étrangère. 
Couverture à tester, principalement Pays de Gex, bassin Lémanique, Suisse Romande et Haute 
Savoie. 
Best '73 
F4VRS - IZ0HAK 

 
Vendredi 16 novembre, Ludovic, HB9EOU, nous informe qu'il a déniché une caravane à 
Chavornay. La question est-elle encore disponible car il n'a pas reçu réponse à son SMS. Elle 
est gratuite, mais à notre charge de la transporter jusqu'ici. Après réflexion, il s'avère que cela 
ne sera pas possible de la planter dans la nature car elle pourrait être assimilée à une 
occupation pour du camping sauvage. Aussi, il nous faut attendre qu'un container ou une 
remorque soient libérés et puisse faire notre bonheur. A moins que par une chance 
extraordinaire nous trouvions une chalet ou autre bien placé. 
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Un migrant rencontre une fée qui lui dit: " Tu peux faire trois vœux que je vais exaucer ". Il lui 
répondit : " Pour mon premier vœux, je veux de l'argent pour moi et ma famille ". La fée 
consulte la loi Suisse et lui répond : " Pas de problème ". Pour le second " je veux une grande 
maison ". La fée consulte à nouveau la loi Suisse et lui répond :" Pas de problème ". Alors le 
migrant réfléchit et dit : " Pour le troisième vœux, je veux être Suisse ". Et du coup, plus de 
maison, plus d'argent, tout avait disparu. Le réfugié crie : " Hé c'est quoi çà ? " Alors la fée lui 
répond : " Maintenant que tu es Suisse et que tu veux quelque chose, va travailler ". 

 
Voilà l'équipe qui a osé affronter les premières fraîcheurs de novembre. 
 
 
 

Discussions pleines d'intérêt. 
Courrier : HB Radio N° 6. 

 

 
Pour cette dernière de l'année, se retrouvent au local des Ptits trains dès 20 hres : HB9CVC, 
André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9ULL, Emmanuelle, HB9EPM, Philippe et HB9EPN, Georges. 
Excusés : HB9HLI, Dominique, problèmes dans sa maison et HB9SWL, Pierre, en vacances au 
Valais.   
Nous avons discuté et préparé le calendrier pour 2019. André nous a présenté le matériel pour 
son projet encours. 
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Si vous remarquez, nous étions 13 à l'AG, au mois d'août seulement 2 et pour la dernière 5, 
dont 4 membres du comité. Mais durant l'année 3 fois nous étions 10 présents. 
Que pouvons-nous décider pour 2019 les dates des rencontres. Il semble que nous sommes 
sur le déclin. Il ne reste qu'à vous que le club reprenne des couleurs. Aussi, nous vous 
attendons de pieds fermes en janvier et comme toujours le 3ème vendredi du mois. Il y aura 
quelques exceptions durant la nouvelle année. Aussi garder précieusement votre calendrier en 
annexe au présent journal. MERCI.  
N'oubliez pas, il y a le renouvellement du comité en 2019 ? Cela se passera le vendredi 15 
février 2019 au local des Amis des chemins de fer à 20 heures. Vous trouverez également les 
dates des rencontres sous AGENDA à www.hb9lc.ch 
 
 

http://www.hb9lc.ch
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Cartes QSL reçues fin décembre. 
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Calendrier 2019 CACF & SEMONE 

 
 

 


